



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Maite Pozo, especialista en Penal: «La falta de renovación del CGPJ pone en evidencia la necesidad de reforzar la independencia judicial»

En un momento de profundos cambios legislativos y estructurales en el ámbito judicial español, **Economist & Jurist inicia una serie de entrevistas** a profesionales del Derecho con una amplia trayectoria, para recoger su visión sobre los principales retos del sistema judicial actual.

Maite Pozo, penalista y socio-directora de Maite Pozo Abogados, ha compartido con Economist & Jurist su **análisis sobre reformas** clave como la instrucción por parte del Ministerio Fiscal, el modelo de acceso a la carrera judicial, el papel de la mediación o el funcionamiento de los colegios profesionales.

Economist & Jurist (E&J): ¿Qué le parece que los fiscales gestionen la instrucción de los procedimientos?

Maite Pozo (M.P.): Esta pregunta es bastante controvertida y las opiniones pueden ser muy dispares. Podría decirte que la instrucción en manos de jueces y/o fiscales pueden tener ventajas y desventajas, pero hoy día donde la fiscalía no goza de independencia resulta muy difícil instaurar un sistema coherente

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |